



6



7



8

古河ふれあい 広場 2016

9月24日、ネーブルパークで「古河ふれあい広場2016」が開催されました。テーマは「ひろげよう みんなの輪 ころの和」。子どもから高齢者、障がいのある人やボランティアが一堂に集うこのイベントには、親子連れなど約5,000人が来場しました。

市内の福祉を支えるさまざまな団体が、人と人との絆の大切さ、福祉の輪の大切さを呼びかけ、福祉への理解を深めようと多彩なイベントを展開。模擬店では手作りの手工芸品や飲食物の販売、体験コーナーでは手話や点字の体験、ステージ発表では15団体がダンスや太鼓の演奏を披露しました。【写真6～8】

9月10日から12月18日まで約3カ月間、市内各会場で「古河市民文化祭」が開催中です。

各地区の総合展には、絵画・書・写真・華道・手工芸など多彩な力作がずらり。また、コーラスや唄・踊りの発表など、白頃の活動の成果が披露され、磨き上げた技術と一体感で来場者を魅了しました。

文化の華が美しく咲き誇っている「古河市民文化祭」。皆さんも芸術文化に触れて、何かを始めてみませんか。【写真9～12】

古河市民文化祭



9



10



11

12